

# DPR firma solicitud de emergencia agrícola y baja Alerta Roja en Renaico, Pitrufquén y Toltén

Andrea Arias Vega  
 andrea.arias@australtemuco.cl

**SISTEMA FRONTAL.** *Mineduc informa que hoy se reanudan las clases en la Región, salvo en siete comunas de Cautín y Malleco donde sostenedores solicitaron suspensión parcial en algunos establecimientos. Hoy vuelven las lluvias.*

La DPR Araucanía comunicó ayer que ya se firmó la solicitud al gobierno central para declarar emergencia agrícola en La Araucanía, medida que permite acelerar las acciones para apoyar a los afectados por el sistema frontal.

Así lo informó el delegado presidencial regional, José Montalva, quien además comunicó que se baja la Alerta Roja en Carahue, Pitrufquén y Renaico, la única de Malleco.

“La baja de la Alerta Roja en la comuna de Renaico es porque baja el cauce del río Vergara, sin embargo, se mantiene la Alerta Roja en toda la provincia de Malleco y además se activa la alerta temprana preventiva en la provincia de Cautín por el nuevo frente climático que entra mañana (hoy)”, detalló la autoridad.

Montalva además comunicó que a raíz de las inundaciones, “la Superintendencia de Servicios Sanitarios está desplegándose por las distintas comunas para realizar un trabajo, debido al colapso de fosas sépticas individuales, sobre todo, en localidades urbanas de la Región”.

Por otro lado, se activa la emergencia comunal en la comuna de Loncoche debido al daño en sus viviendas y el Gobierno comunica que están desplegados para activar de

“Se está trabajando para poder recabar todos los antecedentes para el levantamiento del daño ocasionado a la pequeña agricultura campesina en los sectores rurales”.

José Montalva,  
 delegado presidencial

forma oportuna todos los servicios que se necesiten, de producirse nuevas emergencias durante la semana, ya que desde Senapred se informó que un nuevo frente climático ingresa hoy a la Región.

## DAÑO AGRICULTURA

En el marco de la solicitud de emergencia agrícola al gobierno central, el delegado Montalva detalló que “se está trabajando para poder recabar todos los antecedentes para el levantamiento del daño ocasionado a la pequeña agricultura campesina en los sectores rurales de la Región, y para ello hemos activado la solicitud de emergencia agrícola en la Región de La Araucanía”.



SE MANTIENE LA ALERTA ROJA EN LA PROVINCIA DE MALLECO Y SE ACTIVA LA ALERTA TEMPRANA PREVENTIVA EN LA PROVINCIA DE CAUTÍN POR PRECIPITACIONES.

Declarar Emergencia Agrícola implica agilizar la ejecución de los recursos a través de los gobiernos regionales y de las autoridades locales, para optar por las mejores medidas y atenciones respecto de las necesidades de cada agricultor.

De esta manera, la emergencia agrícola permite iniciar el despliegue de ayudas tempranas, como entrega de alimentación para ganado, aves y colmenas, además de la ejecución del Catastro de Afecta-



ESTABLECIMIENTOS ESCOLARES DE SIETE COMUNAS DE LA REGIÓN NO TENDRÁN CLASES EL DÍA DE HOY.

ción Silvoagropecuaria. Estas medidas inmediatas se complementarán con otras de mediano y largo plazo que buscan adaptarse a una situación que traspasa la emergencia, en el marco de los efectos del cambio climático.

## CLASES

Desde el Mineduc se informó que los sostenedores municipales de Cholchol, Pitrufquén, Angol, Collipulli, Ercilla y Purén solicitaron la suspensión parcial de clases para hoy y mañana en algunos de sus establecimientos, mayoritariamente rurales, sumándose la Escuela Pública Rayén Lafquén de Toltén, dependiente del Slep Costa Araucanía.

Por tanto, a partir de hoy se reanudan las clases normales en las demás comunas, considerando que por calendario escolar los estudiantes inician receso a partir de este miércoles 19 de junio, debido a la jornada interna que tienen los establecimientos educacionales, previo al inicio de las vacaciones de invierno que parten oficialmente el 24 de junio y que se extienden hasta el 05 de julio, según calendario escolar de la Región.